
Pièces 8 Pièces

Superficie 410 m²

Référence V03068.01425L

Prix 1 490 000 €

Lagnes
Maison à vendre (84800)
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Cette belle propriété se situe à seulement dix minutes à pied du village de Lagnes,

un  village  traditionnel  et  animé  du  Luberon,  vivant  toute  l'année,  offrant  tous  les

commerces de proximité : boulangerie, restaurants et cafés, coiffeur, pharmacie et

cabinet  médical.  Nichée  dans  un  cadre  magnifique  avec  pour  toile  de  fond  les

majestueuses  montagnes  du  Vaucluse,  la  maison  jouit  de  vues  dégagées  et

imprenables, que ce soit depuis les grandes fenêtres de style français, la terrasse

ou  les  abords  de  la  piscine.  Conçue  pour  faire  entrer  la  lumière  naturelle,  cette

maison baigne dans une ambiance ...

This  lovely  property  is  a  ten  minute  walk  from  the  village  of  Lagnes,  a  lively

year-round  traditional  Luberon  village  with  everything  to  offer,  including:  bars  and

restaurants, a bakery, a hairdresser's, a pharmacy and doctor's office. Set in lovely

grounds against  a breathtaking backdrop of  the Vaucluse mountains,  the house's

views  are  unspoilt,  whether  through  the  generous  French  windows  or  from  the

terrace and poolside. This house was designed to let the natural sunlight bathe its

bright  décor  and  very  spacious  rooms,  and  to  enjoy  life  indoors  and  outdoors,

year-round.The house's interior ...

MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON
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